

Respostes a la Ciutadania de ICV al Ple de 21/01/09

Registre 619

M^a Teresa Carbonell

Jordi Raventós

En primer lloc felicitar tots els grups municipals per haver estat capaços de posar-se d'acord, elaborar i signar un document com el que fa referència a la situació de Gaza i encoratjar a la ciutadania d'Esplugues a manifestar-se. Creiem que actes com aquest són necessaris i la greu situació de Palestina es mereix la unitat de les forces polítiques.

També volem deixar clar el nostre posicionament respecte les actuacions de Hamàs ja que no creiem que la seva sigui la manera adequada de lluitar per a l'alliberament i la dignitat del poble palestí, perquè a la fi, la violència no genera més que violència.

- Ha demanat o demanarà el seu grup municipal que el seu partit faci les gestions necessàries en l'àmbit on tingui influència per tal de portar a terme una política sancionadora contra el govern d'Israel i demanar la condemna directa a l'estat d'Israel a més de demanar la fi de la guerra.

Nosotros desde Iniciativa, el grupo municipal d'*Iniciativa x Catalunya – Verds* a nivel de cualquier estamento, no solamente apoyamos, estuvimos en la manifestación que hubo, en las manifestaciones que hubo, y estamos apoyando que se haga todo lo posible para que el conflicto que, vuelvo a repetir, que ahora no se está matando masivamente a palestinos pero se siguen matando, pues se acabe de una vez y se pueda sancionar política y económicamente a Israel por lo que está haciendo.

Registre 623

Elisabet Millà

Els treballadors i treballadores de l'ajuntament i també els càrrecs electes, per tal de conciliar la vida familiar poden portar els seus fill i filles en èpoques de vacances escolars o fora de l'horari escola a l'ajuntament, en lloc de deixar-los com la majoria de la població, en espais o casal, amb familiars (sovint avis i àvies) o "cangurs"?

Hi ha algú en aquest ajuntament que tingui aquest costum?

En aquest cas què n'opina el seu grup municipal?

Bien, desde el grupo de *Iniciativa* no conocemos a ningún trabajador que traiga los críos al Ayuntamiento, al puesto de trabajo. Sí que hemos visto en algunas ocasiones y personalmente a la Alcaldesa traer a los hijos. Si es de forma puntual o no es de forma puntual creo que lo que sí que es verdad es que si se hace de forma puntual, en un momento determinado, también el resto de trabajadoras podrían hacerlo de forma puntual en algún momento determinado, porque si es verdad que la faena de *regidor* no comporta ninguna peligrosidad,

tampoco los trabajadores de este ayuntamiento, según qué tipo de faena, tampoco comporta ninguna peligrosidad, por lo tanto también podrían venir un rato y quedarse aquí.

Es verdad que somos *regidors i regidores* y que eso comporta mucho tiempo y se habla de la conciliación familiar, etc., pero también hay otras salidas que son, como bien pone aquí, los *esplais*, los *casals*, la familia, etc., que creo que todos los que hemos estado, si no en política directamente sí en sindicatos, hemos tenido hijos e hijas, y hemos tenido que buscarnos un poco la vida para poder llevarlo.

Por lo tanto yo creo que si es verdad que no están en peligro trayéndolos aquí, no me parece lo más correcto. Creo que, y si queréis hacerlo en vez de en negativo en plan positivo, bien, que la Alcaldesa de vez en cuando traiga a sus hijos y no pasa nada, pero que los trabajadores y trabajadoras también tengan la potestad de vez en cuando de poder traer a sus hijos y que mientras acaban alguna faena pues estén por aquí. Ésa es nuestra opinión.